Sehr geehrtes Mitglied, sehr geehrter Pate, sehr geehrter Spender, nachfolgend der Bericht über die 19. Hilfsreise von Anfang Februar bis Mitte März 2011 nach Sri Lanka

Unser ganz besonderer Dank gilt unseren Mitgliedern Manfred und Hildegard Peter, die den größten Teil ihres Urlaubs geopfert haben, um uns bei der Hilfsreise zu unterstützen.

Insgesamt wurden 180 betreute Patenfamilien besucht. Die Pateneltern wurden jeweils mit aktuellen Berichten informiert.

4 Patenschaften konnten wir beenden, da die Familien wieder auf eigenen Füßen stehen können.

Dankenswerterweise stimmten alle Pateneltern der Übertragung auf neue bedürftige Familien zu. Erfreulich war außerdem, dass sich weitere 14 Sponsoren aus Deutschland, Holland, der Schweiz und England mit uns in Verbindung gesetzt haben, die eine Patenschaft übernehmen wollen. Diese konnten wir erfolgreich vermitteln.

Mit Sonderspenden konnten wir 4 Familien solide Steinhäuser und 2 Familien Toiletten errichten.

Einer Familie sponserten wir ein Dach, nachdem deren Hütte komplett niedergebrannt war.

Mit weiteren Sonderspenden wurden ein Kindergarten errichtet und 2 Trinkwasserbrunnen gebaut.



2 Familien erhielten einen Stromanschluss.

Bei 11 der neuen Patenfamilien sponserten wir Mobiliar, wie Betten, Matratzen, Moskitonetze, Schränke, Tische und Stühle. Bei 16 sehr armen Familien halfen wir deren Kindern mit Ausbildungzuschüssen und Schulmaterialien.

Den Hochwasseropfern in Anuradhapura organisierten wir Lebensmittelpakete.

Im Medizinischen Bereich gaben wir Zuschüsse zu einer Schädel- und 2 Herz-Operationen. Außerdem sponserten wir 2 Augenoperationen, 1 Beinprothese, 1 Wassermatratze, 1 Rollstuhl und ein paar digitale Hörgeräte.

Einem Familienvater verhalfen wir mit der Anschaffung eines Fahrrades, einer Kühlbox und einer Waage in die Selbständigkeit als Fischverkäufer.

Insgesamt wurden 45.000,- Euro ausgegeben.